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平成３０年度第 2回荒尾市議会報告会に関するアンケート（自由記述欄）一覧 

 

 積極的に開かれた議会を目指して、ご協力いただいていることに敬意を表します。こ
ういう取り組みを通して、「お願い」ばかりに重きを置く活動から、「みんなで創りあ

げる住みやすいまち」に高まっていけばいいなと思っています。他県の議員さん方の

不祥事が報道されるにつけ、荒尾にこういう事案が起きないことにホッとしています。

皆様、荒尾市をよろしくお願いします。 

 市議会議員は 10人くらいでいいと思います。 

 乗合タクシーが市民病院へ実施されたことに、とても有難いことだと思います。今後、
市中央公民館、保健センターへの実施ができたらと思います。 

 前回の議会報告会時のアンケートがありましたが、その時、参加された方々の意見内
容はどのようなもので、どのような答えがなされたのかなと思います。前回の意見が、

今回の資料に綴じていただけたらありがたいと思います。 

 今日、市のほうから分かりやすく対応し、返答していただき、今日はじめて参加で、
勉強になりました。今後ともよろしく。 

 議員は 5人でいい。 

 今回は分科会としてあったので、話がしやすかったです。この方式で次回も開催して
ください。 


